

Concert Gospel

Dans le cadre des journées européennes du patrimoine, la municipalité a invité le "Gospel Love" qui a donné de la voix dans notre église Saint Martin.



Le Gospel Love lors des journées européennes du patrimoine

C'est devant un public conquis que Georgy, Gwanyl, Méghann, Manu et Jacky, les chanteurs du groupe "Gospel Love" se sont produits à l'église Saint Martin, samedi 16 septembre. Leurs voix chaudes d'alto, de ténor, de soprane, de basse et de mezzo-soprano ont su réchauffer les cœurs et les

âmes d'une église quasi pleine. Originaires des Antilles, de la Guyane et de l'Afrique, les cinq choristes nous ont fait

vivre une très belle soirée, remplie d'émotion, de gaité et de rythme qui restera gravée dans les esprits...



Un public sous le charme à l'église Saint Martin.